

労働者の力を結集しよう



加藤 執行委員長

私たち国鉄労働組合
長い労働運動の歴史
の中で培ってきた経験

新入社員のみなさんは、それぞれ大きな夢と希望を持たれて入社されたことだと思います。私たちも皆さんを、それぞれの職場に迎えられることを、とても喜ばしく思っています。

労働者の生命と権利を守る國労

新入社員のみなさんは、それぞれ大きな夢と希望を持たれて入社されたことと思います。私たちも皆さんを、それぞれの職場に迎えられることを、とても喜ばしく思っています。

入社おめでとうございます。

一緒に汗をかきましょう

会社施策を検証し
改善する労働組合

や教訓を活かしながら、労働者の生命と権利を守る取り組みと、利用者が安心して利用できる鉄道を目指して、日々様々な取り組みに邁進しています。

個人解決から離職

ここ数年、仕事への誇りや将来への希望を持つず、若年層を中心には離職者が急増しています。

こうした深刻な現状の中で、安心して働き続けられる職場、風通しの良い、笑顔溢れる職場をどう作っていくかが、今大きな課題だと認識しています。

皆さんの中には、労働組合って何、今の社会に必要な、労働組合で組織する労働組合です。

会社という大きな存在と対等に議論し、賃金をはじめとした労働条件や福利厚生を改善していくためには、労働者の団結は必要不可

能性。今こそ、労働者の力を結集して、誰もが安心して働き続けられる社会の実現に向けてみんなと一緒に汗を流してみませんか。国労はみんなとともに明るい未来を築いていきます。

職場の労働条件など改善には労働者の団結が必要不可欠

ます。今こそ、労働者の力を結集して、誰もが安心して働き続けられる社会の実現に向けて奮闘する時です。多くの皆さんの加入をお待ちしています。

これから、それぞれの職場に配属され仕事を就く事になりますが、仕事や職場に慣れるに慣れ、悩んだり、人間関係に苦しんだりする事もあるかと思いま

国労ちば

国鉄労働組合
千葉地方本部
発行 加藤 晃一
編集 高橋 弘幸
[TEL] JR 2930 FAX 2904
NIT 043(236)5963
FAX 043(236)5967

働き続けられる
労働条件を
国労で勝ち取ろう!

今こそ労働者のためのメーテーを!



最近気になれるニュースがあった。
浅間山が不気味な動きを見せてているという。

4月28日千葉市民会館において「2023メーテー前夜祭」が開催された。来賓の社会

J A L被解雇者労働組合・鈴木客乗団長より「更生計画より73名も超過削減している。また、火山性

地震が3月21日以降、増加しているという。そのため気象庁ではおむね火口から2キロの範囲に影響を及ぼす噴火の可能性があるの

勝さんより「日本の労働者の生活不安を払拭させる事、そして働きがいや仕事のやりがい達成感といった喜びに満ち溢れた心豊かな暮らしを実現するため、時には会社とは々非々の議論しながら改善を

ます。そんな時はぜひ私たち国労に相談してください。JRは被解雇者労働組合・鈴木客乗団長より「更生計画より73名も超過削減している。また、火山性

地震が3月21日以降、増加しているという。そのため気象庁ではおむね火口から2キロの範囲に影響を及ぼす噴火の可能性があるの

で、注意が必要と発表している。この山のふもとには長野新幹線が通っていて、軽井沢の近くにはアウトレットショッピングがあり、さらには、上越新幹線もそろへほど遠くないところを通っている。噴火対策は大丈夫なのだろうか?不安になる。聞くところによると新幹線や在来線は5ミリ以上の降灰があると信号機やポイントに異常が発生し運行できなくなる

といふ。自然災害だからといって指をくわえ

ているわけにはいかないだろう。不安をあおるわけではないが会社はどのような安全対策を考えているのだろうか?(正)

執行委員長
千葉地方本部
国鉄労働組合
加藤 晃一
(ホームページに掲載)

2023年5月1日

地方本部は、4月7・8日の2日間、地本会議室にて分会財政担当者会議を行った。開会あいさつは財政担当者会議の議題は、①地方本部への決算報告した。担当者会議の議題は、①地方本部への決算報告した。

財政担当者会議

財政担当者会議

係書類の提出等について、

②新賃金に改正に伴う組合費変更の手続き方

て、組合費変更の手続き方

で、組合費変更の手続き方

て等を全体で確認し合つた。

部長を兼務する越川副委員長が行つた。

委員長が行つた。統一して、春闘情勢を

含め加藤委員長が情勢

長から情勢を含めたあいさつのあと、各職場から様々な報告を受けた。

4月19日、千葉・茂原・佐倉・成田の各分会の代表者が集まり、分会統合に向けた2回目の打ち合わせ会議が開かれた。議題は、①分会統合の報告について、②統合状況の突合せ、③再雇用の際の控除手続と組合員異動の際の報告について、④分会再編成に向けた労金口座の整理について等を全体で確認し合つた。

分会再編へ向けた取り組み

の手続きや移行について、等々を議論した。

意見交換の結果、統合大会を7月24日(月)11時から行うこと。役員体制については、概

り上に営業時間が短く、案内に困る。閉鎖しすぎたために「改札

でも払戻しをするよう

に」と言う施策は本末転倒だ。

り窓口のビニールシートが撤去された。改札

しないお客様も来たため、ビニールシート撤去に不安を感じる社員もいるが社員への周知やられてしまう。

◆オフィサー定期券などの勉強会は、ほとんどの社員が1回のみしか参加できない。

「みどりの窓口」が無くなつたため、学校最寄りの駅の券売機だけでなく、自宅最寄り駅の券売機も通学定期版で混雑してしまう。

◆「みどりの窓口」の設置駅があまりにも少

行動日程

◇千葉県憲法集会

5月6日(土)13時

千葉県教育会館

◇5・15平和行進

5月12日(土)15日

沖縄県

◇市川憲法集会

5月28日(土)13時

市川市生涯学習センター

◇千葉キャラバン

6月3日(土)

柏・千葉

編集後記

千葉5区の衆議院補

欠選挙は、元自民党議員が金と汚職問題により辞職したため行われたものだが、野党が統一出来ず乱立した結果、自民党の新人が当選。他の選挙区でも統一教會問題など様々な疑惑を抱えながらも自民党は議席を確保した。

コロナ感染症やロシアのウクライナ侵攻などによりほとんどの物

価が上がり生活に大打撃を受けているのに、防衛費増額のために増税が検討されている。

岸田政権や企業は「○手当の支給」で勤労者・国民の不満を誤魔化そうとしているが、あくまで手当は一過性のもので対象を外れた人に一切の恩恵はない。

○手当の支給で勤労者・国民の不満を誤魔化そうとしているが、あくまで手当は一過性のもので対象を外れた人に一切の恩恵はない。平和憲法の改悪も含め、私たちが安心して生活するため、政治闘争が重要な要素になっている。職場や地域で政治と生活について考えよう。

業務教育!!

津田沼分会非番者集会



◆コロナ対策緩和によると、4月14日、分会統合後初の非番者集会を開催した。

鈴木分会長のあいさつで始められ、分会組合員でもある加藤委員長から情勢を含めたあいさつのあと、各職場から様々な報告を受けた。

り窓口のビニールシートが撤去された。改札

しないお客様も来たため、ビニールシート撤去に不安を感じる社員もいるが社員への周知やられてしまう。

◆駆近隣のホテルの稼働が増え外国人旅行客が多くなり、Suicaの発売枚数も増えた。

対応に時間がかかり、

案内時に順番待ちがで

きることもあった。

◆駆近隣のホテルの稼

働が増え外国人旅行客

が多くなり、Suica

aの発売枚数も増えた。

◆車イスは多い日は15

~20件。一人勤務時に

幅較した時は待つても

うしきない。

◆管理者は業務が幅較

しても手伝おうとはし

ない。「駅業務に特化

した会社」の管理者な

ら車イスぐらい対応し

うしきない。

◆管理者は業務が幅較

しても手伝おうとはし

ない。「駅業務に特化

した会社」の管理者な

ら車イスぐらい対応し

うしきない。

統一地方選挙への応援・ご協力申し上げます

【当選の自治体議員】

◎小坂 さとみ

館山市

◎鈴木 順子

千葉市稻毛区

◎秋鹿 幹夫

横芝光町

◎池沢 みちよ

船橋市

◎佐藤 まり

習志野市

◎岩田 かつひこ

富里市

◎稻田 敏昭

佐倉市

◎油田 清

成田市

◎加瀬 庫藏

銚子市

◎藤崎 ちさこ

習志野市

◎勝亦 龍大

市川市

◎岩井 美春

千葉市美浜区

(敬称略)

【首長選挙次点】

◎鈴木 順子

館山市

◎秋鹿 幹夫

横芝光町

◎池沢 みちよ

船橋市

◎佐藤 まり

習志野市

◎岩井 美春

千葉市美浜区

(敬称略)

◎藤崎 ちさこ

習志野市

◎勝亦 龍大

市川市

◎岩井 美春

千葉市美浜区

(敬称略)